

Réunion del Colectivo Ciudadano de Arqueólogos

Escrito por Catherine Lara

Viernes, 04 de Marzo de 2011 04:42 - Actualizado Martes, 08 de Marzo de 2011 12:09

Estimados colegas arqueólogos,

Se les invita a participar a la próxima reunión del Colectivo Ciudadano de Arqueólogos Profesionales del Ecuador, la cual tendrá lugar el viernes 11 de marzo del 2011 a las 11h30 a.m. en el Museo Rumipamba (Quito), y tendrá como objetivo seguir con la redacción de la política arqueológica.

De igual manera, se recuerda a quienes no podrán asistir al encuentro y/o quieran contribuir desde ya con ideas para seguir redactando el borrador de la política arqueológica, que lo pueden hacer a través de los espacios de comentarios del blog del Colectivo: <http://colectivo-ciudadano.arqueo-ecuatoriana.ec>

Atentamente,

El Colectivo Ciudadano de Arqueólogos Profesionales del Ecuador